

1954.-

LA GUERCHE SUR L'AUBOIS.-(18)

oooooooooooooooooooo

Heure : vers 19 h. 30

(Faille) *149*

VENDREDI(1er OCTOBRE) vers 19 H.30, Madame Gustave ROUSSET, habitant la ferme du " MOULIN DE L'OIE " à la GUERCHE était occupée à fermer les volets de son habitation lorsqu'elle aperçut dans le ciel une grosse boule lumineuse, d'une couleur rougeâtre, et qui par moments prenait la forme d'un cigare. Dans le milieu de la boule elle aperçut comme de petits fils. Ce fait a été constaté par Mme VILLEPREUX éclusière à l'écluse de " l'OIE ".

BERRY REPUBLICAIN DU MARDI 5 OCTOBRE 1954.

ENQUETE DE M. DESBOIS.

Un premier contact est pris avec le garde champêtre de LA GUERCHE sur l'AUBOIS. Celui-ci a fait savoir que Mme VILLEPREUX n'exerce plus les fonctions d'éclusière depuis l'abandon du trafic sur le canal du Berry. L'écluse de l'Oie a été vendue à M. Gustave ROUSSET.

Mme VILLEPREUX habite à LA GUERCHE sur l'AUBOIS rue du Lieutenant Petit.

Mme ROUSSET était âgée de 45 ans en 1954 (elle a 61 ans actuellement). Elle se souvient très bien de son observation.

Il était entre 19 h et 19 h 30 et la nuit n'était pas encore complètement tombée. Mon mari était parti jouer aux cartes au café Pinel et j'allais le chercher. En sortant de chez moi, j'ai vu cette " boule aussi grosse que la lune ". Elle se déplaçait assez

lentement. Il me semble bien que je l'ai vue pendant une demi-heure. Il n'y avait aucun bruit. La trajectoire était rectiligne. En arrivant près de l'écluse du canal, distante de ma ferme de 250 m environ, ma fille âgée de 9 ans à l'époque s'est mise à crier et à pleurer parce qu'elle avait très peur en voyant cette boule.

A ce moment Mme VILLEPREUX, éclusière, qui sortait de chez elle, et me voyant sur le chemin m'a crié : " Margot, regarde cette boule lumineuse; c'est une soucoupe."

A aucun moment cette boule n'a changé de direction, ni de forme. Ce qui a été dit sur le journal n'est pas exactement ce que j'ai vu.

Mme VILLEPREUX, confirme par son récit ce que Mme ROUSSET a expliqué. Ce terme était âgé de 56 ans en 1954.

Elle a vu la boule lumineuse beaucoup moins longtemps que Mme ROUSSET. Toutefois la direction est la même puisqu'elle indique que l'objet a disparu derrière les peupliers en direction de Nerondes. De l'écluse le champ visuel de Mme VILLEPREUX était très limité et sortant de chez elle, l'observation a duré une dizaine de secondes. Aux dires des 2 témoins l'objet était très haut dans le ciel et il était très lumineux. N.O